

Evian-les-Bains

Le salon Planétis dédié au développement durable

C'est une première à Evian : l'association "Une idée de génie" organise un salon dédié au développement durable mercredi 27 mars. Il s'adressera principalement aux enfants.

L'association neuvécelloise "Une idée de génie" est avant tout active dans les domaines de l'éducation et les droits de l'enfant. Cette année, elle prend un petit virage en se lançant dans le développement durable. Si l'on reprend une définition simple de ce concept, il s'agit avant tout d'offrir un monde en bon état aux générations futures, un droit pour les enfants, donc !

C'est ce que croit Marie-Camille Debourg responsable de l'organisation : « Le développe-



Le concours "Une maison pour ma planète" a fait appel à la créativité des enfants et verra ses lauréats récompensés à 16 h 30.

ment durable c'est construire un cadre sain et solidaire pour nos enfants et les générations futures ». Le rendez-vous a donc été créé pour que les enfants du canton soient sensibilisés à cette problématique mon-

diale. Pour rendre le salon plus accessible, c'est « dans une approche locale » que sera traité le sujet.

Au Palais des festivités, le salon proposera des ateliers ludiques et pédagogiques « pour découvrir ou redécouvrir les pe-

tiils gestes pour protéger notre planète ». On retrouvera les thèmes de la nature, l'alimentation, l'habitat, mais aussi les loisirs et la solidarité. Des associations investies dans la protection de la nature seront présentes, on peut citer l'Apieme, le WECF, Morija ou encore The Living springs. Un espace de loisirs animé par le service jeunesse de la Ville invitera les jeunes visiteurs à jouer à des jeux de société (places limitées, réservation conseillée au 04 50 70 77 62).

Enfin, engagée dans la coalition des ONG pour la réalisation des objectifs du Millénaire, un programme signé aux Nations-Unies, l'association a mis en place une exposition Huitfoisouï qui présentera les 8 objectifs en question, les avancées et le travail encore à réaliser. Entrée libre de 10 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h.

Une conférence sur l'habitat durable, au lycée

En préambule au salon Planétis, c'est le lycée Anna-de-Noailles qui accueillera la conférence "Quel habitat pour demain ?", mardi 26 mars à 18 h 30. Le rendez-vous part d'un constat qui s'impose : « La nécessaire maîtrise de l'énergie ». Dans les logements, le coût des consommations énergétiques augmentent et on ne peut pas toujours compter sur la clémence de la météo pour limiter ses dépenses.

L'intervenant, Charles Magnier, ancien président de l'ONG Prioriterre pendant



Charles Magnier apportera toute son expertise en terme d'habitat durable.

15 ans, apportera toute son expérience en la matière. Initiateur du premier bâtiment passif à énergie positive dans le département, il soutient l'idée de repenser notre habitat pour continuer à vivre confortablement mais en réduisant considérablement les dépenses d'énergies, mais également de limiter les pollutions. Les solutions existent et l'association "Une idée de génie" invite les particuliers, mais aussi élus et dirigeants d'entreprise, à venir participer à ce débat d'avenir. Entrée libre.

ATMANE HARFOUCHE